

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

Une crèche animée de toute beauté



Une quinzaine de métiers sont représentés, animés grâce à des petits moteurs.

PHOTO : CO

La crèche animée de Saint-Pardoux est visible jusqu'au 31 janvier. « On a passé une dizaine de jours à installer tous les éléments de la crèche » précisent Christian Pignon et Jean-Marc Martin, deux hommes dévoués à l'œuvre de Charles Rousselot qui a consacré une vingtaine d'années à la fabrication de cette crèche.

Une machinerie

C'est toute une machinerie, avec des dizaines de petits moteurs silencieux et des éléments articulés. « Il faut être bon bricoleur pour installer cette crèche et s'y connaître en électricité » tient à rappeler

Jean-Marc. « Cette année, Dominique Rousselot s'est joint à nous pour l'installation. » Pendant les fêtes de fin d'année, la crèche de Saint-Pardoux, c'est l'endroit où il faut être. Après les repas en famille, la crèche animée est un régal pour les yeux. C'est la balade de noël qu'il faut faire avec les enfants, à qui elle plaît beaucoup.

C'est une tradition et, tous les ans, on y revient. Sa réputation dépasse largement les frontières de la commune.

La crèche est visible à l'église, de 10 à 18 heures, accessible aux personnes à mobilité réduite.